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令和５年第４回（９月）三股町議会定例会

発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

①

平成4年3月26日規則第6号第1条に「町民に対する情報
の周知徹底を図る」とあるが、現状をどのように考える
か。（含、行政情報の発信手段で一番に位置付けている
もの、自治公民館加入率の現状及び加入率低下に伴う弊
害、行政として考えられる情報の周知徹底に対する今後
の関与）

町長

②
.DX化の進展に伴う今後の地域社会のあり方についての
考えは。

町長

③
町への転入者に対する地区名の周知は、どのように行っ
ているか。

町長

①
文化財の保存継承の現在の動き(含、整備及び無形民俗
文化財)

教育長

②
野崎重則翁像を通して三股の成り立ちを知る整備はでき
ないか。

町長
教育長

③
西南役から150年を前に西南役従軍碑･招魂塚やその他
の西南役史跡の整備はできないか。

町長
教育長

④ 梶山城跡国指定への今後の予定。 教育長

① 牛ノ峠バイパス休止区間着工を 町長

② 早期実現のために本町の町長が中心になるべきでは 町長

③ 三股駅の周辺の整備はどうなったのか 町長

④ 三股町は今後“自主・自立”やっていけるか 町長

①
内閣府が、災害時に、陣頭指揮を執る首長向けに動画を
作っています。この動画を、今後どのように活かしていき
ますか。

町長

②
台風6号による被害状況、今後の対策はどのようである
か。

町長

2 畜産について ①
宮崎牛について、町独自のブランド牛を作ったら良いので
はないか。

町長

① 有機農業を核とした持続可能な町づくりは出来ないか。 町長

②
農福連携に取り組む事業者が増えている。取り組みもど
のように考えられるか。

町長

① 本町における相続未登記の農地はどのようであるか。 町長

② 遊休農地はどのようであるか。 町長

③ 今後の対策はどのようであるか。 町長

① 近年、猿による農作物被害が出てるが、その対策は。 町長

② 猿の駆除は出来ないか。 町長

2 道路整備について ①
切寄の御崎神社の横が、大雨時に土砂が県道まで流れ
てくるため、御崎神社の参道及び林道、民家等の道路補
修工事を早急にお願い出来ないか。

町長

① U字溝の整備はいつ頃か。 町長

②
森林環境譲与税で工事を行うとの事だったが、その後どう
なっているのか。

町長

③
山の地主さんより、立木が倒れるため、早めに工事を行っ
てほしいと要望がきてるが、いつ頃出来るか。

町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

内村 立

1 防災について

3 農業について

4 相続未登記の農地について

山中　則夫 1
町政の諸課題の取組みにつ
いて

楠原　更三

1 行政情報発信状況について

2
町内文化財の指定及び整備
への動きについて

新坂　哲雄

1 農業対策について

3 長原茶園の排水について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①

三股町が「令和３年３月の第６次三股町総合計画にて、デ
ジタル社会を支える情報環境の整備充実を、施策の基本
的な方向として様々な取組を行ってきました」と記載して
おりますが具体的な進捗状況を教えて頂きたい。

町長

②

取組方針（２）に記載してあります「利用者の視点から業
務の流れを改革し、地域の実情に応じて誰一人取り残さ
ない人に優しい施策を講じていきます」と記載されており
ますが、どのようなお考えで検討されているのか具体的に
教えて頂きたい。

町長

③
自治体DXの推進が不可欠と記載されておりますが、現状
の取組み状況、施策の具体化はどのように進んでいるの
でしょうか。

町長

④

行政手続きのオンライン化、ぴったりサービス整備の進捗
状況、利用実績、町民の意見は把握されているのでしょう
か。また、その他、オンライン手続きに関しての取組み状
況と内容を教えて頂きたい。

町長

⑤

ペーパーレス（コピー、製本、差し替えなどの事務作業軽
減、業務スピード向上など）本町での取組み状況を教えて
頂きたい。自治体DX化による、年間の経費削減見込みは
計画に基づき取り組まれているのか教えて頂きたい。

町長

① ３０年以上経過した町営住宅の維持管理の現状は 町長

② 団地別の入居状況と空き部屋の活用は 町長

③
入居者目線での劣化、損傷の情報がくみ上げられている
のか？

町長

④
団地別の維持管理、解体・廃棄までの要する費用の総額
は？

町長

⑤
今後、住み続けたいまちづくりの実現へ向けて、町営住宅
の施策はどのように考えられているか

町長

① AED設置状況及び使用状況は 町長

②
必要な時にAEDが正常に機能するよう、適切な維持管理
が求められるが、日常点検や消耗品の管理などの保守点
検はどのようになっているのか？

町長

③ 教職員の研修機会の充実はどのようにされているか 教育長

④
AEDシートを使用する際のプライバシー保護の手段を検
討し、三角巾を導入してもらえないか？

町長

⑤
会社、工場、作業場など、特に、50歳以上の社員が多く働
く事業所には、AEDを設置することが望ましいが、町内の
状況は把握されているのか？

町長

①
町道勝岡蓼池線に接する町道勝岡17号線、勝岡小学校
に通じる通学路の歩道整備の進展を問う

町長

②
17号線路側にグリーンベルトは敷かれているが道路幅も
狭く危険である。縁石のある歩道整備はできないか

町長

③
勝岡蓼池線の途中から緑ヶ丘を通り運動場に抜ける歩道
整備も提案されたが、地権者との協議はされているのか

町長

④
勝岡蓼池線から町道17号線の角地が空き家となってお
り、倒壊の恐れもある危険な状況であるが対策はできな
いか

町長

①
全議員にタブレットが貸与されているが、議会資料のペー
パーレス化はできないか

町長

②
ペーパーレス化によるランニングコストの試算はされてい
るのか

町長

①
マキ科のイヌマキ(ヒトツバ)等の害虫、キオビエダシャクが
大量発生しているが町内での状況はどのようなものか

町長

②
町広報紙、回覧等で形態・生態・加害情報を知らせて早
期駆除に繋げる対策を取れないか

町長

③
自治公民館やグループで行う防除に町所有の防除機の
貸し出し、薬剤補助はできないか

町長

堀内　和義

1
勝岡小学校通学路の歩道整
備について

2
議会のタブレット活用につい
て

3
マキ科の害虫キオビエダシャ
クの発生状況について

田中　光子

1

中原　美穂 1 三股町DX推進について

6

公営住宅等維持管理につい
て

2 AED利用について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

1
国連の核兵器禁止条約に対
する、町長の政治姿勢につい
て

①
国連の核兵器禁止条約に対する、町長の政治姿勢を伺
いたい。

町長

① 介護予防事業の内容について、具体的に伺いたい。 町長

② 当事業の参加人数の推移を伺いたい。 町長

③

社会福祉協議会の取り組みとして行われている「ぴしゃト
レ」は、回数を重ねる毎に人数が増えているようだが、参
加者へのリスク管理等、職員配置は適正と思われるか伺
いたい。

町長

④
「足もと元気教室」や「ぴしゃトレ」の利用者の中で、個別
サポートが必要と判断された人に対して、フォローする事
業はあるのか伺いたい。

町長

⑤

介護予防事業において、平成29年度から自治体へのイン
センティブとして創設された「保険者機能強化推進交付
金」があるが、これに向けた取り組みはされているのか、
取り組んでいれば評価内容について伺いたい。

町長

⑥
町の介護予防事業において、運動機能訓練と認知症対
策を関連させた事業を行っているのか伺いたい。

町長

⑦ 介護予防事業の、今後の課題や展望について伺いたい。 町長

①
町における生活困窮者に対する自立支援に向けた取り組
みは、とのように行われているのか伺いたい。

町長

②
生活困窮者に対する、きめ細かな相談支援がなされてい
るのか伺いたい。

町長

③ 自立支援の取り組みの、今後の課題等を伺いたい。 町長

4
役場庁舎内のバリアフリー化
について

①

役場庁舎内や町所有の公共施設について、バリアフリー
では無い箇所が何箇所か見受けられる　(議場・議会傍聴
席・体育館・各分館・児童館等)。
今後のバリアフリー化の予定を伺いたい。

町長

①
三股町の自治体 DX (デジタル・トランスフォーメーション)
の意義について見解を伺います。

町長

②

役場職員におけるデジタル人材の確保の状況と育成につ
いての取り組みは、いかがでしょうか。
また、今後の対策が必要であれば、どのように取り組まれ
るのでしょうか。

町長

③

三股町DX 推進基本計画において、デジタルガバメントの
推進と掲げられ、AIやRPAによる運営・業務の効率化を目
的としていますが、具体的にどのような場面に活用するこ
とを考えているのか、また導入に取り組んでいくのかお伺
いします。

町長

④

DX (デジタル・トランスフォーメーション)の推進にあたり
「マイナンバーカード」の普及も必要になってきますが、現
在の交付率はいかがでしょうか。
また、誤登録などのトラブルについても不安視がある中で
対策はあるのでしょうか。

町長

⑤

デジタルに不安がある方（シニア層のスマホ操作なども）
をどのくらい見込んでいますか。
その、情報格差を是正する為の支援方法や対策はいか
がでしょうか。

町長

⑥

三股町で住民サービスに関連する、ポータルアプリやサイ
トはいくつでどのようなものがありますか。
アプリについては登録(ダウンロード)数はどのくらいでしょ
うか。

町長

⑦

他の地方公共団体では民間と協定を締結する等、一体と
なってDXに取り組んでいるところも見られますが、三股町
においてもそのような取り組みついて検討されていくこと
はあるでしょうか。

町長

上西　雅子

2 介護予防事業について

3
生活困窮者に対する自立支
援の取り組みについて

岩津　　良 1
自治体 DX (デジタル・トラン
スフォーメーション) の推進に
ついて
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